

Zwettl bis Doha: Kastner expandiert weiter

Katar. Schon jetzt können die Menschen im Wüstenstaat Katar online österreichische Spezialitäten bestellen. Möglich macht das die Kastner Gruppe aus Zwettl. Künftig soll das Angebot noch ausgeweitet werden.

Bei einer Einladung der österreichischen Botschafterin Erika Bernhard in Doha anlässlich der 50-jährigen bilateralen Beziehungen zwischen Österreich und Katar konnte unter anderem der geschäftsfüh-

rende Gesellschafter Christof Kastner weitere Geschäftsmöglichkeiten ausloten. „Der Austausch mit führenden Wirtschaftsvertreterinnen und Wirtschaftsvertretern in Katar hat uns wertvolle Einblicke in die Marktentwicklung gegeben. Wir sehen großes Potenzial für österreichische Qualitätsprodukte – insbesondere im Bereich Bio und Nachhaltigkeit“, betont er. Die Firmengruppe möchte damit ihren Expansionskurs fortsetzen.